

 Fecha: 27-10-2024
 Pág.: 7
 Tiraje: 3.600

 Medio: El Longino
 Cm2: 310,1
 Lectoría: 10.800

 Supl.: El Longino
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: ZOFRI Š.A. Elige a Dante Choque Caseres como Nuevo Vicepresidente en Directorio Ordinario



## ZOFRI S.A. Elige a Dante Choque Caseres como Nuevo Vicepresidente en Directorio Ordinario

En una sesión realizada el 25 de octubre en Arica, el directorio de ZOFRI S.A. designó a Dante Choque como nuevo vicepresidente, tras la reciente nombramiento de Claudio Mundaca como presidente de Correos de Chile. Choque, representante de la región de Arica y Parinacota, ha sido un ferviente defensor de la sostenibilidad en su segundo periodo en el cargo.

En una sesión ordinaria de directorio llevada a cabo el viernes 25 de octubre en la ciudad de Arica, ZOFRI S.A. eligió al Sr. Dante Choque Caseres como nuevo vicepresidente de la compañía. Esta designación se produce tras la designación de Claudio Mundaca Álvarez como nuevo presidente de Correos de Chile, quien también continuará formando parte del directorio de ZOFRI. Dante Choque, un destacado representante de la región de Arica y Parinacota, inicia su segundo periodo como director en ZOFRI S.A. A lo largo de su trayectoria en la compañía, se ha desempeñado principalmente como presidente del Comité de Sostenibilidad, donde ha liderado diversas iniciativas orientadas a consolidar a ZOFRI como un pilar fundamental en el desarrollo económico, social y ambiental de la región.

"Mi compromiso es continuar trabajando para que ZOFRI sea un motor de desarrollo para la región y el país, potenciando la sostenibilidad como un eie central de nuestras operaciones". declaró Choque tras su nombramiento. Dante Choque es un profesional Aymara, ingeniero comercial de la Universidad de Tarapacá, cuenta con un magíster en Gestión para la Globalización de la Universidad de Chile y un doctorado en Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Sydney. Con más de una década de experiencia en investigación y consultoría en desarrollo y sostenibilidad, ha trabajado con diversos actores del norte grande de Chile, contribuyendo al avance de políticas y proyectos que buscan un crecimiento inclusivo y sustentable.

La elección de Choque como vicepresidente de ZOFRI S.A. refleja la apuesta

del directorio por fortalecer el compromiso con la sostenibilidad y el desarrollo regional, elementos esenciales en la visión a futuro de la compañía. La próxima reunión del directorio se centrará en definir estrategias que alineen a ZOFRI con las metas de sostenibilidad y responsabilidad social empresarial.

y responsabilidad social empresarial.

La compañía reafirma su compromiso con la región y sus habitantes, buscando ser un referente en prácticas sostenibles y en el desarrollo de la economía local, reafirmando así su rol como uno de los principales motores de la región.

La audiencia de comunicación de esta decisión y la nueva estructura directiva se llevará a cabo el lunes 4 de noviembre a las 12:50 horas, donde se presentarán los planes estratégicos para los próximos meses bajo el liderazgo de Dante Choque.

